

Thur et Doller

La Française de l'or
AGENCE OUVERTE DU LUNDI AU SAMEDI
8 RUE CLEMENCEAU - 68700 CERNAY - 09 60 04 66 88
www.francaise-or-cernay.fr

ACHAT OR
 Paiement immédiat

DEPUIS 14 ANS

406793300

Wittelsheim

Le centre socioculturel Wit'taCité dans ses nouveaux locaux

Baptisé « Espace Docteur Gilbert Michel », le nouveau bâtiment du centre socioculturel de Wittelsheim Wit'taCité a été inauguré le 6 avril. Il s'agit en fait des anciens locaux de l'école maternelle Arc-en-Ciel, qui accueillent désormais de nouveaux espaces pour toute la famille.

Installés jusqu'à présent dans une partie des locaux de l'école du Centre, l'ensemble des services du centre socioculturel (CSC) Wit'taCité ont été transférés depuis le début de l'année dans ceux de l'ancienne école Arc-en-Ciel, dans le quartier de la Thur. Durant les six mois de chantier, ils ont été provisoirement installés à la mairie.

Au total, 20 mois de travaux

ont été nécessaires pour rénover les locaux de l'ancienne école maternelle Arc-en-Ciel. Depuis sa création, le CSC s'est développé et a lancé de nouvelles activités. Au départ, c'était un simple service de garde d'enfants et d'activités jeunesse, qui est devenu un lieu d'échanges et de rencontres, favorisant le développement personnel et l'épanouissement des familles.

Ainsi, en plus des activités traditionnelles, le CSC intègre désormais un multi-accueil, un LAEP (lieu d'accueil parents-enfants), une ludothèque, un relais petite enfance (REP), un accueil périscolaire et extrascolaire, ainsi qu'un accueil pour ados.

Afin de marquer ce nouvel élan, une inauguration a été organisée, sous un magnifi-



Une visite guidée a été proposée pour présenter les locaux. Photo Jean-Pierre Heissat

que soleil printanier, en présence d'une nombreuse assistance. Les participants étaient

accueillis par l'animateur Laurent Lévy, maître de cérémonie.

la CAF (Caisse d'allocations familiales), Marie-France Vallat et Pierre Vogt, conseillers d'Alsace, ont souligné l'importance d'une structure comme le CSC dans la vie d'une commune, permettant d'entretenir le lien social. Chacun a la possibilité de s'y développer, de rencontrer et d'échanger les autres et de partager ses expériences.

Le financement de ce projet, qui se monte à 281 000 €, a été pris sur le budget communal, une subvention de 51 000 € a été accordée par la CAF, un même montant a également été sollicité auprès de la CEA. Gérard Cabanes, président du CSC, a relaté l'histoire du lieu, puis il a évoqué la mémoire de Gilbert Michel, adjoint au maire de René Arnold, qui a été le pionnier dans la

création d'un service social à Wittelsheim, et notamment du premier centre socioculturel, en 1973. C'est pour cette raison que le bâtiment a été nommé « Espace Docteur Gilbert Michel », et qu'une plaque a été dévoilée, par son fils Christian Michel.

1 000 adhérents, de nombreuses activités

Pendant la visite guidée des locaux, un arbre a été planté (un charme). À noter que près de 1 000 adhérents, majoritairement Wittelsheimois, fréquentent le centre socioculturel local, profitant de nombreuses activités proposées : yoga, Pilates, sophrologie, cuisine, country, randonnées, peinture, couture, etc.

● J.-P.H.

20

Comme les 20 mois de travaux qu'aura nécessité le chantier de rénovation de l'ancienne école maternelle Arc-en-Ciel.

Après le couper de ruban, les intervenants parmi lesquels Yves Goepfert, maire, Josiane Melhen, vice-présidente de Mulhouse Alsace agglomération (M2A) chargée de l'enfance et du périscolaire, le député Raphaël Schellenberger, Jacques Rimeize, représentant de



Un charme a été planté à l'occasion de l'inauguration du nouveau siège du CSC. Photo J.-P.H.

Thann

Deux conférences sur l'art du vitrail

Alors que l'étude de diagnostic sur les vitraux de la collégiale Saint-Thiébaud de Thann se poursuit, deux conférences permettront ce printemps au grand public d'en savoir plus sur l'art du vitrail et les techniques de restauration.

Créée en 1921, la Société des Amis de la collégiale Saint-Thiébaud de Thann a pour but de faire connaître les richesses de cette dernière.

Une mission qu'elle compte accomplir à travers notamment un cycle de conférences. Les deux premières porteront sur les vitraux. En effet, une étude de diagnostic des vitraux de la collégiale de Thann vient d'être lancée. Elle porte sur l'ensemble, unique en Alsace, de huit verrières du chœur, dont près



Les vitraux de l'ensemble de huit verrières du chœur de la collégiale de Thann seront prochainement restaurés. Des travaux qui vont inspirer deux conférences. Photo Vincent Voegtlin

de 60 % des panneaux datent du début du XV^e siècle, qui va faire l'objet d'une vaste campagne de restauration et de conservation.

Les deux conférences proposées par la société des Amis de la collégiale auront pour but de mieux faire connaître le vitrail, son histoire, ses qualités et les techniques nécessaires à sa restauration. Elles se tiendront ce printemps dans la salle d'honneur de la mairie de Thann.

Deux éminentes historiennes de l'art

Le mardi 23 avril, à 20 h, Françoise Perrot, éminente historiienne de l'art, ancienne directrice de recherche au CNRS (Centre national de la recherche scientifique) et fondatrice du Centre international du vitrail de Chartres, évoquera l'histoire

du vitrail, ses composantes techniques et iconographiques à travers les siècles, la configuration des vitraux, leur mode de lecture, le choix des thèmes...

Le 24 mai à 20 h, une autre historiienne de l'art, Flavie Serrière Vincent-Petit, restauratrice du patrimoine verre et créatrice de vitraux contemporains, abordera les techniques de fabrication du vitrail à travers le temps et les techniques de restauration, avec une incursion dans le vitrail contemporain.

Flavie Serrière Vincent-Petit, qui a conduit un important chantier à la cathédrale de Notre-Dame de Paris, mène actuellement avec Richard Duplat, architecte en chef des Monuments historiques, la mission d'étude de diagnostic des vitraux de la collégiale de Thann.

● I.B.